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Taller de validación de textos en Lectura Fácil. 

 

En Aviva pensamos que la accesibilidad cognitiva  

es un derecho que deben tener todas las personas. 

La accesibilidad cognitiva  

es una forma de hacer la información y  

los espacios más fáciles de entender.  

En Aviva trabajamos para conseguir este derecho y 

que todas las personas puedan  

disfrutar y entender nuestras actividades. 

 

También hemos empezado a utilizar la Lectura Fácil. 

La Lectura Fácil es una forma de hacer textos 

más fáciles de entender. 

Para que un texto esté escrito en lectura fácil 

debe seguir unas normas. 

 

La lectura fácil beneficia a muchas personas, 

por ejemplo: personas mayores, personas de otro país,  

personas con discapacidad o  

personas con dificultades de comprensión. 

La lectura fácil puede utilizarse  

para que los libros, las leyes, 

las noticias o las páginas web  

sean fáciles de comprender. 
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Varios participantes y profesionales de Aviva 

hemos participado en un taller de validación  

de textos a lectura fácil.  

Validar un texto significa que una persona 

comprueba que es fácil de entender para todos. 

 

La Universidad de Salamanca, INICO  

y UNIdiVERSITAS han organizado este curso. 

 

INICO es el Instituto Universitario de Integración en la Comunidad 

y realiza investigaciones sobre las personas con discapacidad. 

 

UNIdiVERSITAS es un título Universitario de Salamanca 

para personas con discapacidad intelectual o del desarrollo. 

UNIdiVERSITAS prepara a los estudiantes  

para ser más independientes y para que  

puedan encontrar un puesto de trabajo. 

 

Si tienes curiosidad por conocer más sobre  

UNIdiVERSITAS aquí te dejamos este enlace: 

https://www.youtube.com/watch?v=pVDmVnxCrVQ 

 

Desde AVIVA damos las gracias a UNIdiVERSITAS 

por darnos esta formación. 

https://www.youtube.com/watch?v=pVDmVnxCrVQ

